

# 園だより

## ～笑顔いっぱい～



令和8年2月1日 若松第一保育園  
TEL:0242-27-9271  
<http://wakamatsudaiichi.wakahokyo.com/>



2月となり、暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続いています。去年より雪が少ないので降るときには一日で辺り一面が真っ白な雪景色になり子どもたちはテンションがあがります。走り出して転倒してしまう危険もありますので、登降園の際は、しっかりとお子さんと手を繋いで歩いて来て下さい。



### 2月の行事予定



- 2日（月） 愛情弁当の日  
3日（火） 豆まき  
5日（木） 集金日  
6日（金） 避難訓練・後期クラス会（年長）  
13日（金） 参観デー  
14日（土） 午前保育（保育士会研修会の為）  
17日（火） 誕生会  
19日（木） 卒園記念撮影

### お知らせ

先日お知らせしましたように、キッズビューの iPad に朝・夕「ピッ」とかざしていただき、ありがとうございます。時々画面が違くなってしまう事がありますが、その時には画面に触らず、職員にお声がけ下さい。今後ともよろしくお願ひいたします。

先週からインフルエンザ B 型が流行し、保護者の皆様にはご心配をおかけし申し訳ありません。市内でも流行が止まらない状態です。3・4・5 歳児はしばらくマスク着用での保育とさせて頂きますので、カバンの中にマスクの用意をして下さいますようお願い致します。

1月 22 日のお店屋さんごっこは、インフルエンザ B 型の流行があり、未満児クラスは各クラスで行い、以上児クラスはクラスごとにホールで行いました。年長組にとって最後のお店屋さんごっこは売り手と買い手に分かれてじっくり取り組むことができました。

尚、ホームページ上でお店屋さんごっこの様子を公開しております。  
ぜひ、ご覧ください。

園長

### 節分

2月 3 日は節分。節分とは、季節の変わり目を意味します。

昔は立春、立夏、立秋、立冬の季節の始まりの前の日を節分といい、1年に4回の節分がありました。現在は冬から春になる立春の前日、2月 3 日だけが節分として残り、1年の始まりとして、大みそかと同じくらい大切な日として尊ばれるようになりました。そして悪い物を追い出して、素晴らしい春を迎える、みんなが元気に過ごせるようにと願う日となったとされています。

<柊をかざる理由>鋭いトゲで鬼（邪気）の目を刺し追い払うと言われています。

ここでクイズです。☆鬼がきらいな魚は何でしょう。

- ① あじ  
② いわし  
③ まぐろ



答え ②いわし

### 担当から一言

我が家は節分は「鬼は外、福はうち」を3回「鬼のめん玉ぶつぶせ」と言った後に続いて「ごもっとも、ごもっとも」とめん棒（うどんなどをのばす棒）もって付いて各部屋を回るので。各家それぞれやり方は違うと思いますが、楽しみながらできるのも今だけです。賑やかな声で邪気もどこかえ跳んでいってまいそうですね。  
今年も元気に豆まきをしたいと思いま～す。

